

Saint-Sorlin-de-Cônac

## Les Ballérits visitent l'Anjou



Les Ballérits de Saintonge à Brissac-Quincé. PHOTO DR

Pour leur première grande sortie extérieure de l'année, le groupe folklorique, les Ballérits de Saintonge, est allé fêter le 40e anniversaire des Compagnons de l'Aubance, groupe de Brissac-Quincé, près d'Angers (Maine-et-Loire). Cette rencontre s'inscrit parmi les échanges culturels que les Ballérits réalisent chaque année. Pour les prochaines sorties, ils iront à Gien (Loiret) en juillet et à Chancelade (Dordogne) en octobre.

Le point d'orgue de l'année 2011 restera quand même la fête anniversaire des 30 ans du groupe, qui se déroulera les 20 et 21 août, au théâtre de Verdure de Saint-Sorlin-de-Conac. À cette occasion, ils recevront trois groupes, qu'ils hébergeront en famille pour une nuit. Les personnes intéressées à participer à cet hébergement sont invitées à se faire connaître auprès d'Annie Feugnet.

Toute l'info du groupe sur [www.balleritsdesaintonge.com](http://www.balleritsdesaintonge.com).

[Saint-Sorlin-de-Cônac](#) · [Charente-Maritime](#)

---